

*Dénonciation des pressions  
américaines sur des pays sous  
prétexte de lutte antidrogue*

---



Moscou, 14 février (RHC) Le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Oleg Syromolov, a déclaré aujourd'hui que les États-Unis utilisent le thème de la lutte contre les drogues pour exercer des pressions politiques sur le Venezuela, la Bolivie, l'Iran et la Syrie.

Selon le fonctionnaire, il y a une tendance croissante à la politisation de la question et les pays occidentaux tentent de l'utiliser pour leurs intérêts.

"Il est à noter que le concept de narcoterrorisme est inclus dans la législation américaine, ce qui permet à Washington d'utiliser tous ses outils pour combattre ces pays dans la lutte contre cette menace", a expliqué Syromólotov selon l'agence de presse TASS.

Il a souligné que "le trafic de drogue utilise des mesures de plus en plus sophistiquées de distribution de substances interdites", en s'adaptant aux nouvelles conditions, ce qui est apparu évident au milieu des restrictions provoquées par la pandémie de Covid-19.

Il a cité comme tendance dangereuse de dernière minute la croissance rapide de la production de méthamphétamine et de haschisch en Afghanistan, qu'il a qualifiée de laboratoire mondial d'opiacés.

"Les demandes de légalisation de l'usage médical des drogues sont de plus en plus fortes. Les pays narcolibéraux mènent tout simplement une offensive dans le processus des conférences des Nations unies sur ce sujet», a averti le diplomate russe.

Syromotov a attiré l'attention sur la libéralisation de la législation aux États-Unis, au Canada et au Mexique.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286147-denonciation-des-pressions-americaines-sur-des-pays-sous-pretexte-de-lutte-antidroque>



**Radio Habana Cuba**